

Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente



JUNTA DE EXTREMADURA

Mérida, 15 de junio de 1995

Sr. D. Santiago Hernández Fernández
Presidente ADENEX
Cuba, 10
06800 Mérida

Querido Santiago:

Deseo expresarte mi más sincero agradecimiento a tí y a todas las personas que formais ADENEX, por la solidaridad que con mi familia y conmigo mostrasteis con motivo de las recientes inundaciones que afectaron a mi vivienda y a las de otros conciudadanos, en la zona de Olivenza, tras las recientes tormentas.

Afortunadamente, todo quedó en un susto y en los daños materiales que este tipo de circunstancias acarrea.

Reiterándoos mi agradecimiento y el de mi esposa Leonor por vuestras muestras de afecto y solidaridad, recibid un cordial saludo..